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Abstract (en)
[origin: US2018257127A1] A method for producing a forged component from a TiAl alloy is provided, in particular a turbine blade (10), in which
method a blank of a TiAl alloy is provided and deformed by forging into a forged, semi-finished part (9). A usable volume is defined within the forged,
semi-finished part, the usable volume corresponding to the forged component to be produced. The shape of the blank is selected such that within
the usable volume of the forged, semi-finished part, the degree of deformation resulting from forging deviates by no more than ±1 from a defined
value.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft ein Verfahren zur Herstellung eines geschmiedeten Bauteils aus einer TiAl - Legierung, insbesondere einer
Turbinenschaufel (10), bei welchem ein Rohling aus einer TiAl - Legierung bereitgestellt wird und durch Schmieden zu einem geschmiedeten
Halbzeug (9) umgeformt wird, wobei in dem geschmiedeten Halbzeug ein nutzbares Volumen definiert ist, welches dem herzustellenden,
geschmiedeten Bauteil entspricht, wobei die Form des Rohlings so gewählt wird, dass der Umformgrad innerhalb des nutzbaren Volumens des
geschmiedeten Halbzeugs durch das Schmieden einen definierten Wert aufweist, der über das nutzbare Volumen maximal um ± 1 von dem
definierten Wert abweicht.
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